



**DEBOUT POUR LA CENTRAFRIQUE**

**MESSAGE D'ENCOURAGEMENT A TOUS LES ENFANTS DE CENTRAFRIQUE**

Dans cette semaine de l'avant, où tous les enfants du monde s'apprêtent à passer un joyeux Noël, les enfants de la République Centrafricaine continuent de survivre sans grand espoir pour le lendemain. La prochaine fête de Noël est donc loin d'être un moment de joie attendue.

Le président de Debout pour la Centrafrique (D.P.L.C) leur demande de ne jamais perdre espoir, mais plutôt de continuer à croire à un avenir meilleur pour eux et pour le pays. Il exhorte la jeunesse centrafricaine à ne pas céder au désespoir mais plutôt, de continuer à croire que demain sera meilleur parce qu'ils feront mieux que leurs parents et leurs grands-parents qui, par cupidité, ont failli dans leurs devoirs de construire un pays où des enfants puissent y vivre en paix et dans l'harmonie.

DPLC leur fait la promesse de s'employer à lutter pour que reviennent la paix d'une manière durable dans le pays ainsi que des jours heureux où les fêtes de Noël feront à nouveau, leur joie.

Brest le 22 décembre 2014

Le président

Philippe MAKOUNDJI

